

Maren, Kl. 9 zu ihrem Bild  
**Träume von Kindersoldaten**

Bei diesem Projekt sollten wir die Träume von Kindersoldaten malen.

Weil es um die Träume geht, dachte ich mir, ich male Denkblasen, um widerzuspiegeln, dass diese Kinder von etwas träumen, was sie nicht haben.

Um die Kindersoldaten darzustellen, habe ich eine Person komplett in Schwarz gemalt: Dadurch wird erstens nicht eine bestimmte Person abgebildet, sondern sie steht stellvertretend für alle Kindersoldaten. Und zweitens sollte die Farbe Schwarz den Krieg widerspiegeln und den Kontrast zu den bunten Wörtern zeigen, die in der großen Denkblase stehen. Dort sind aus verschiedenen Zeitschriften ausgeschnittene Buchstaben zu Wörtern zusammengesetzt, die ausdrücken, was Kinder sich wünschen und haben sollten, um

ein schönes Leben im **FRIEDEN** zu führen:

**SPASS\* GESUNDHEIT \* ESSEN\* TRINKEN\* BILDUNG**

**Für mich war das Wort LIEBE das wichtigste,  
deshalb habe ich es sehr groß gemacht.  
Ich finde, wer keine Liebe im Leben hat,  
dem fehlt das wichtigste im ganzen Leben.**

Anschließend habe ich das Wort **HOPE** als Denkblase benutzt, was noch einmal zeigen sollte, dass sich die Kinder bessere Lebensumstände wünschen. Die Denkblase habe ich grün angemalt, da Grün die Farbe der **Hoffnung** ist. Zuletzt habe ich den Hintergrund in Regenbogenfarben angemalt, was zeigen soll, dass Kinder viele wichtige Dinge im Leben brauchen und außerdem viel Abwechslung.